Celebraciones

Redacción

El subdelegado del Gobierno de España en la provincia de Ciudad Real, Miguel Lacruz, pregonó el pasado sábado 13 de septiembre, las fiestas que se celebraban en Solana del Pino en honor del Cristo, además de procesionar acompañando a la imagen por las calles de esta bella localidad del Valle de Alcudia.

Previamente, Miguel Lacruz participó en un entrañable acto, en el que la asociación 'Amigos de Minas Diógenes' realizó una petición pública al equipo de Gobierno solanero, representado por su alcaldesa en funciones, la concejala de Cultura, María de la Antigua Gómez, para que se dedique una calle a esta pedanía que desapareció cuando cerraron las minas.

En este sentido, y aprovechando las Fiestas Patronales, esta asociación celebró, el I Encuentro de Hermanamiento v Convivencia Minas Diógenes-Solana del Pino, en el que participaron unas 150 personas oriundas de esta pedanía y trabajadores de las minas, llegados desde todos los puntos del país e incluso del extran-

Lacruz, que apoyó esta iniciativa que se comprometió a llevar a cabo la alcaldesa en funciones, hizo un paralelismo entre todos los diogeneros que tuvieron que emigrar para encontrar un futuro mejor tras el cierre de la mina con todos aquellos que vienen a España desde África buscando nuevas oportunidades y felicitó a los miembros de la asociación por seguir manteniendo vivo el espíritu de esta localidad desaparecida. a través de un foro en Internet v encuentros de convivencia como el llevado a cabo. En su pregón, el subdelegado del Gobierno aprovechó para poner en valor las "virtudes paisajísticas" de Solana del Pino y las cualidades de sus pobladores, "porque los pueblos", añadió, "son lo que son su tierra, su entorno y sus moradores". Asimismo, evocó "el paseo por las riveras de los ríos Montoro, Robledillo y Valmayor, con el frescor de sus aguas en el rostro, frescor in-



El subdelegado del Gobierno participó como pregonero en las fiestas de Solana del Pino

Miguel Lacruz pregonó las fiestas en honor al Cristo

terior", remarcó, "como de agua recién salida del aljibe y animó a visitar, en soledad, el Santuario de la Virgen de la Antigua, patrona de la localidad.

No faltó, por último, una referencia a los productos solaneros como los "tomates morados de pulpa prieta y carnosa, los duraznos de piel y pulpa blanca o las habichuelas verdes", que, según destacó Miguel Lacruz, "aquí se cultivan con mimo como en ninguna parte de nuestra geografía", sin olvidar la miel, que se produce gracias a la abundante floración de su múltiple arboleda.













Avda. 1º de Mayo, 37 · Tlf. 926 440020 Garcilaso de la Vega, 11 · Fax: 926 440150 Albacete, 1 · Tlf.: 926 440095 Email: comercial@cemax.net

